

Caricature : qui est le président ?

L'association les Croquignous organise la 16^e édition du festival de la caricature et du dessin de presse qui aura lieu du 21 novembre au 1^{er} décembre. En attendant, ils ont annoncé - le vendredi 7 juin - le nom du président de cette prochaine édition. Il s'agit du dessinateur de presse Michel Cambon qui succède à Mric.

« Il est de Grenoble mais il a de la famille à Coudons dans l'Aude, explique Roger Reverdy, président des Croquignous. Il vient passer ses vacances ici. Il est quasiment Audois par sa mère qui, elle, est une pure Audoise. »

Dessinateur pigiste, Michel Cambon travaille pour plusieurs publications comme *les Affiches de Grenoble et du Dauphiné* (mais c'est également un grand spécialiste des vaches avec deux publications humoristiques sur le sujet). C'est lui qui aura la lourde tâche de choisir les dessinateurs invités au festival mais aussi de trouver le thème de cette année. Si les différents invités ne sont pas encore connus, c'est par contre le cas pour le thème. *« J'ai choisi la*



Les Croquignous avec le nouveau président du festival au centre.

“bouffe”, indique le nouveau président du festival, la bonne ou la malbouffe. On est dans une région gastronomique avec le cassoulet, le canard gras et depuis 16 festivals le thème n'a jamais été évoqué... Entre les scandales alimentaires, les émissions de télévision d'apprentis chefs, les controverses autour de la fast food, la slow food, les régimes minceur, le plat du jour, la TVA sur la restauration, les normes européennes sur les bonnes tailles de concombre, les manifestations paysannes, le loup qui croque les agneaux, le corbeau et son fro-

mage (...), le mot “bouffe” est à la bouche. »

Un thème qui a été choisi « bien avant l'affaire Spanghero, précise Roger Reverdy. Il n'a pas été dirigé contre eux ».

« Miam miam » sera donc le slogan de cette 16^e édition, chose qui n'a pas l'air de déplaire à JMC, Lerouge et Biz, dessinateurs et habitués du festival qui étaient également présents lors de cette conférence de presse. D'ailleurs ce thème, « c'est du pain béni pour nous », commente Biz.

Florian Moutafian